
 

 
 
 
Un nom peut être au singulier ou au pluriel : c’est son nombre. 
 
    un robinet   des robinets 
 
 
 
Les déterminants (un / des, la / les, mon / mes, ce / ces…) te renseignent  

sur le nombre des noms. 

 
 
 
 
 
 
 
Pour mettre un nom au pluriel, on ajoute généralement un s au nom. 
 

un ami             des amis 
 
 
 
 
 
 
Les noms qui se terminent par s, x ou z au singulier ne changent pas au pluriel. 
 
     une souris           des souris 
 
        une noix           des noix 
 
          un nez            des nez 
 
 
 
 
 
 
 

 

Comment écrire les noms au pluriel ? (1e partie) OR2 

Ce que je 

dois être 

capable 

de faire 

-savoir ce qu’est le nombre d’un nom 
-repérer si un nom est au singulier ou au pluriel 
-accorder au pluriel des noms au singulier et inversement. 
 


